
Es bestand Einvernehmen, den detaillierten Bericht zu den Linien 800 und 843 in die nächste Sitzung des 
Planungs- und Verkehrsausschusses zu vertagen. 
 


